

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君

島根県平田市の 第3回泥田バレー

8月19日開催

島根県平田市の第3回泥田バレーボール大会が8月19日に開始されます。6月18日から出場チームの募集をはじめ、すでに昨年を大きく上回り、60チームを超える申し込みがあるそうです。

三光村の優勝チーム玖珠町の「なしか」のメンバーも島根県まで乗り込むと意気込んでいます。

参加者募集

竹馬会の参加者を募集します。(竹馬会のメンバーは試合には出ません) 宿泊の関係で先方に7月中旬に参加人数を連絡しなければなりませんので、参加できる方は、7月30日までに事務局へ連絡してください。

8月18日(土)午前7時 佐知出発
夜、現地で交流会 平田市泊

8月19日(日)
第3回泥田バレー
玖珠町「なしか」出場
予選リーグ終了後 出発(14時頃)
22時頃 帰宅予定

会費：10,000円(1泊5食)予定

泥田バレー会場の田んぼも田植え

今年も泥田バレー会場として田んぼを提供して頂いた、下村さんの田んぼの田植えも終わりました。

大会の1週間後、6月10日には、6台のトラクターと15人の人出で地ならし。23日に田植えが終わりました。30日には10人で除草剤の散布をしました。会場を貸してもらえるところ、大会が出来ます。下村さんに感謝です。



「三光ふるさと便」の

大豆のポンポン菓子作り

三光村生活改善グループが、全国のお客さんに発送する「ふるさと便」の中に大豆のポンポン菓子を入れる事になりました。そのポンポン菓子作りを竹馬会に依頼があり、先日7月8日の午後から作りました。初めての挑戦で自信がありませんでした。



たが、サンプルを
発注責任者に見て
もらい、上出来の
評価をもらい、半
日で30kgを作り
ました

SAN - SUNカーニバル

うちわ好評販売中
1本200円

知人、友人にも是非1本
希望者は川西会長または事務局まで

今後の予定

- 7月22日(日) 夜・・・救急救命講習 佐知公民館
- 8月 4日(土) SAN・SUNカーニバル
- 8月 5日(日) お墓掃除
- 8月 5日(日) 子供たちの川遊び・バーベキュー大会
- 8月14日(日) 佐知地区盆踊り
- 8月18-19日 島根県平田市 泥田バレー大会

- ※ 裏面に、皆さんの携帯電話のメールアドレスを掲載しました。お互いに利用してください。
- ※ 各行事の確認、出欠の返事などはメールで事務局までどしどしお問合せください。

7月8日の午前10時から新しくなった「八面山荘」で「三光村の明日を考える会」(村内有志による会)が開催されました。竹馬会からも多数参加し、活発な意見が出されました。今回のテーマは、市町村の合併問題でした。また、一般には実感として感じてないところがありますが、みなで真剣に考えなければならぬ問題です。竹馬会でもこれから時々、話題にできましよう。

これからの地方は、国の方針では「均衡ある発展」から「個性ある地域の発展」、「知恵と工夫の競争による活性化」です。行政の力量の差が出てきます。行政だけに頼る時代は終わりです。自分の地域は自分達で良くして行かなければなりません。「みんなで作ろう住みよいムラを！」これです。

